



El presidente y conseller de Deportes del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, ha informado esta mañana en rueda de prensa sobre el estado de obras de las edificaciones anexas al recinto de fútbol municipal, que conformarán una sede social donde ubicar los trofeos de la SD Formentera, además de taquillas y otros espacios polivalentes dirigidos a diversas asociaciones y clubes deportivos.

El proyecto de construcción de este local se divide en dos edificios de planta baja, donde irán ubicados la sala polivalente, por un lado, y el edificio de acceso al campo de fútbol y al conjunto de baños públicos por el otro, que han de dar servicio tanto en la sede social como en el resto de usuarios del recinto municipal.

Estas obras, iniciadas en el mes de diciembre, contemplan la construcción de una sala polivalente de 300 metros cuadrados como un espacio de ocio para la gente partícipe en el mundo del deporte. Actualmente, con toda la estructura prácticamente finalizada, se procederá a la instalación del aire acondicionado lo que permitirá la colocación del falso techo y la finalización de todo el pavimento.

Para acceder al recinto se habilitarán unas 20 plazas de aparcamiento en batería, por lo que se está en negociaciones para disponer de la superficie anexa a esta instalación y obtener de este modo más capacidad de aparcamiento.

La nueva sede social del campo municipal de fútbol y la recta de atletismo, ya inaugurada, revitalizarán y darán contenido al recinto deportivo con más tradición de Formentera, a la vez que se preservará el recuerdo de toda la gente que ha formado parte de la SD Formentera y su historia.

El objetivo por parte del equipo de gobierno es llevar a cabo un área deportiva, que comprenda diversas modalidades deportivas y dé un servicio óptimo a los deportistas de Formentera. A este respecto, la adquisición del solar anexo al recinto de fútbol municipal permitirá la instalación de 6 pistas de tenis, 4 pistas de pádel y un campo de fútbol-7.

Esta obra, adjudicada por un importe de 752.434,31 euros a la empresa Naves y Conducciones SA, cuenta con un periodo de ejecución de 18 meses, por lo que se prevé su finalización a finales del mes de marzo.